

Approbation de l'utilisation d'urgence de Soberana Plus chez les enfants convalescents de Covid-19



Photo: Cubadebate

La Havane, 8 déc. (RHC)- Le Centre de Contrôle des Médicaments, des Equipements et des Dispositifs Médicaux (CECMED) a approuvé mardi l'utilisation d'urgence du vaccin cubain «Soberana Plus», chez la population pédiatrique de plus de 2 ans, convalescente de Covid-19.

L'Institut Finlay de Vaccins (IFV), créateur de l'immunogène, a publié la nouvelle sur son compte Twitter, et qualifié cette approbation de «bonne nouvelle pour la famille cubaine».

L'autorisation est basée sur les résultats partiels d'un essai clinique de phase I/II avec «Soberana Plus» chez des enfants et des adolescents guéris du Covid-19. L'étude a montré que l'administration d'une

dose unique s'avérait sûre et apportait des éléments potentiellement bénéfiques du point de vue immunologique contre le risque de réinfection par le SARS-CoV-2.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279311-approbation-de-lutilisation-durgence-de-soberana-plus-chez-les-enfants-convalescents-de-covid-19>



Radio Habana Cuba